

<2025(令和7)年度12月実施>

保護者アンケートで寄せられた ご感想・ご意見

«抜 粋»

【ご感想】

- いつも子どもたちのことを一番に考えてくださり、ありがとうございます。
- 毎日楽しく学校生活をおくれているのも先生たちがあたたかく見守ってくださっているからと強く感じています。
- 毎日学校が楽しいと言っています。(複数)
- 親としても楽しく通ってくれることが一番なので、先生方には本当に感謝しています。
- 子どもは毎日楽しく学校へ行けています。
- 先生方いつもありがとうございます。(複数)
- 担任の先生のことをとても信頼していて、毎日楽しく学校に通ってくれています。
- 学習面でつまずきそうになればお知らせしてくださいとのことで、気をつけることができています。
- 先生方の丁寧なかかわりのおかげで安心して学校に送り出すことができています。
- 先生はとても理解があり、話しやすいです。
- 担任の先生が自分の体験談や経験談を話してくれるので、子どもが楽しいと言っている。
- ミマモルメなどで情報を迅速に配信してくださるので助かっています。

【ご意見】

- 宿泊行事の児童の様子をホームページに掲載してほしい。
⇒ 個人の端末で児童を撮影することができないことで、リアルタイムで児童の様子をホームページへ掲載することができなくなっています。(風景や食事、クラフトの作品のなど、児童の写真以外でプログラムの進行状況をお伝えしています)
本校では、ホームページへ掲載する写真については、個人情報保護の観点から、顔写真に修正(モザイクなど)を加えています。そのため、カメラで撮影した写真をPCで編集する必要があり、そういう作業を現地で行うことが難しいことが掲載できない大きな理由の一つです。
宿泊を伴わない校外活動については、帰校してから学校で編集したものを掲載していますが、宿泊行事となると写真の量も多くなることから対応ができません。
なお、宿泊行事には、写真屋が帯同し、児童の活動の場面を撮影していただいている。宿泊行事実施後に見ていただいた上、購入することができるようになっておりますので、そちらもご活用ください。

- 行事予定をもう少し早めに出してほしい。
 - ⇒ 学校だよりや学年だよりに加え、ホームページやメールで学校行事についてお知らせしています。特に下校時刻の変更のお知らせについては、できるだけ早い時期にホームページでもお知らせするようにしています。また、年間の主要行事については、次年度の予定を年度末（3月）に配付させていただいております。
毎月の行事予定につきましては、調整が必要なことが多く、お知らせが月末になることもあります。ご迷惑をおかけしておりますが、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。
- 運動会の団体演技は、どのような基準で選曲や振付を決めているのか？
 - ⇒ 每年、各学年の児童の実態に応じて、学年で選曲し、演技内容や構成などを考えています。また、大阪市の体育部の研修を参考にしたり、曲や演技内容が例年決まっていたりする学年もあります。難易度については、発達段階や児童の実態に応じたものになるよう、その都度、修正や変更を加えながら時間をかけて指導しています。
団体演技の学習を通して、演技の技能を身につけるだけでなく、友だちと協力しながら意欲的に課題に取り組むことができるようになることも学習の目標としています。

今後、いただいたご意見を精査し、課題解決に向けた議論や対応をしていきたいと思っております。

多数のご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。

令和8年1月

大阪市立喜連東小学校